

La dirección ha mejorado su oferta de indemnizaciones, que finalmente ha sido aceptada por los sindicatos y por la totalidad de los trabajadores

Sindicatos y dirección llegan a un acuerdo sobre el cese de la producción en Franke

ORIOI SERRA

Finalmente, hay acuerdo en la factoría molletense de la multinacional suiza Franke, que semanas atrás anunció su decisión de suprimir las tareas de producción para convertirse en un centro de almacenaje y distribución de productos. Esta medida supondrá el despido de 37 de sus 92 trabajadores. Después de dos semanas de negociaciones, sindicatos y dirección consiguieron el pasado lunes llegar a un acuerdo que contempla indemnizaciones de 45 días por año trabajado y 42 mensualidades para los empleados afectados, cifras que mejoran la oferta inicial de la dirección. La empresa también ha ofrecido una cantidad lineal de 4.000 euros a cada afectado con una variable de 100 euros por año de antigüedad. Además, se llevarán a cabo prejubilaciones para los trabajadores



Xavier Solanas

Esta planta solamente llevará a cabo a partir de ahora tareas de almacenaje y distribución.

que superen los 54 años de edad.

Desde el sindicato UGT se considera "beneficioso" el acuerdo, que ha contado con el apoyo de toda la plantilla. Esta fuerza sindical lamenta que se hayan perdido puestos de empleo, pero uno de sus de-

legados en la empresa considera que "dentro de lo malo, este acuerdo es bueno". Es la misma posición que se expresa desde CC.OO., donde tampoco se contempla con buenos ojos el cese de la producción, aunque sí que se ha recibido el acuer-

LAS CONSECUENCIAS:
El cese de la producción en Franke supondrá el despido de 37 trabajadores, casi la mitad de la plantilla

do con satisfacción, dado que "dentro de las posibilidades que había, éste era el mejor acuerdo posible".

Franke, multinacional suiza que se dedica a la fabricación y distribución de equipamientos para cocinas y baños, tiene en total 27 factorías repartidas por los cinco continentes. La de Mollet, situada en el polígono industrial de Can Magarola, llevaba tres décadas funcionando cuando, dos semanas atrás, se desmantelaron las máquinas, interrumpiéndose de esta manera los trabajos de producción de forma definitiva. Entonces, la cifra de afectados era de 46, aunque se pudo rebajar después de varias jornadas de negociación. Desde la dirección se justificó esta medida afirmando que sus productos contaban con una acogida cada vez menor en el mercado. La misma factoría ya presentó dos años atrás un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que supuso la salida de alrededor de treinta trabajadores.

CARA

Alumnos de la escuela Sant Gervasi de Mollet ganan un premio Adam Smith



Dos alumnos de la escuela Sant Gervasi de Mollet, **Adrià de Miguel** y **Carles Sánchez**, han obtenido la tercera posición en los premios Adam Smith que entrega la Escola Universitària del Maresme. De Miguel y Sánchez han sido premiados por un trabajo sobre la creación de nuevas empresas y la venta de imágenes. Ambos recibieron como obsequio conmemorativo una cámara digital. La entrega de premios tuvo lugar el pasado miércoles por la tarde en la sede de la Escola Universitària del Maresme, situada en Mataró. Los dos primeros puestos fueron por estudios sobre la compra y financiación de viviendas, y sobre las empresas de trabajo temporal. Ambos trabajos fueron realizados por alumnos de centros del Maresme.

El sindicato agrario ASAJA ha emitido esta semana un comunicado donde vuelve a expresar su preocupación por la subida del precio del carburante. Según el escrito, la fuerza sindical observa "con mucha preocupación" la "subida constante del carburante que afecta gravemente a los sectores agrícolas y ganaderos, sin ninguna compensación por una siembra y cosecha de cereales catastrófica del año pasado" que ha supuesto "costes añadidos de más de 150 euros por hectárea". Desde ASAJA también se contempla con preocupación la "falta de lluvias", y se exige al Gobierno Central que "si no quiere quitar el impuesto de hidrocarburos, por lo menos busque soluciones" como el uso de los biodiesel producidos con cereales para tareas agrícolas y "a precios fuera de mercado, dado que los producimos nosotros". El sindicato también pide medidas contra la sequía.



ASAJA vuelve a protestar por la subida del precio del carburante

CRUZ